

Castelló diseña la hoja de ruta de la primera red sanitaria solidaria - Levante de Castelló - 30/12/2016

# Castelló diseña la hoja de ruta de la primera red sanitaria solidaria

► En el proyecto participan las dos universidades de la provincia, el ayuntamiento y colegios profesionales

## LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Ayuntamiento de Castelló, la Universidad Jaume I y la Cardenal Herrera y los distintos Colegios Profesionales de la provincia, miembros de la Red Sanitaria Europea, se reunieron por primera vez el jueves 15 de diciembre para debatir el próximo tema central de las Jornadas de Cooperación 2017. El año que viene el tema principal versará sobre los 17 objetivos de desarrollo sostenible aprobados por las Naciones Unidas relacionados con la Salud.

Así, a la reunión acudió el concejal de Bienestar Social, Jose Luis López, quien destacó «la gran colaboración entre todas las institu-

ciones participantes para conseguir a un objetivo común: una sociedad castellonense más formada en temas de salud».

Universidades, colegios y ayuntamiento trataron diversos temas relacionados con el arranque de la red, la cual se creó en enero con la firma del convenio de colaboración. Según Gonzalo Pareja, delegado de Medicus-Mundi, la ONG impulsora de la red, «esta primera toma de contacto entre todos los colaboradores era muy importante para marcar una hoja de ruta».

La Red Sanitaria Solidaria es una iniciativa impulsada por la ONG Medicus Mundi. Está formada por numerosas entidades del sector sanitario de Castelló. Cuenta con el compromiso y participación de los las dos Universidades (Cardenal Herrera CEU y Jaume I), los colegios profesionales y el Ayuntamiento de Castelló.